

Párrafos sueltos.

Sucede con algunas cosas que mientras más en serio se quieren tratar, más graciosas resultan.

Algo de eso pasa con un editorial publicado ayer por uno de nuestros colegas :No resistimos al deseo de copiar algunos párrafos.

"El Partido Liberal acaba de proclamar la candidatura de uno de sus miembros más prestigiosos y entusiastas"....

Como se ve más adelante, se trata del señor Alessandri.

"La personalidad del señor Alessandri es ventajosamente conocida del país, Esto nos ahorra entrar en una relación de sus merecimientos, relación que por lo demás, no podríamos hacer sin escrúpulos, dado los lazos que lo ligan a "La Mañana".

Los escrúpulos y los lazos se comprenden fácilmente.

"No puede existir duda alguna - dice también el colega - sobre el resultado de esta jornada electoral. Bastaría recorrer rápidamente las estadísticas de todas las elecciones senatoriales habidas desde que tenemos libertad electoral en Chile para convencerse de que el liberalismo tiene una mayoría incontrarrestable, simplemente abrumadora que hace imposible toda lucha en Santiago."

"Se trata de una elección que se ha ganado de antemano, se trata más que de una batalla, de un derecho que ejercerán matemáticamente y a fecha fija los ciudadanos de Santiago

La contienda entre los señores Walker y Ballesteros da la razón al colega. El primero obtuvo 14.000 votos y el segundo no alcanzó a 7,000... a juzgar por las adhesiones apoyan al señor Valdés Vergara más elementos liberales que los que prestaron su concurso al señor Walker.

Es posible que el señor Alessandri no renuncie, antes de la jornada.

Pero de todos modos, no hay que vender la piel del oso antes de matarlo.

CELICH UC

Centro de Estudios de Literatura Chilena

La Asamblea Liberal pidió al directorio del partido que borrara de sus registros a don Gonzalo Santa Cruz uno de los miembros más distinguidos del Centro.

La causa de esta enérgica medida se debió a que el señor Santa Cruz - que no tiene para con el señor Alessandri "los lazos y los escrúpulos que ligan al colega", no opinó de acuerdo con él respecto a la persona del señor Alessandri y manifestó que se adhería al candidato contratado por cuanto creía que antes que correligionario, se debía ser ciudadano.

Pues bien, uno de los que más atacó en la Asamblea al señor Santa Cruz, fué el señor Recabarren León, autor de la indicación que expulsó del Centro Liberal al señor Alessandri en 1911.

Nos recuerda el señor Recabarren León esas ametralladoras que en la guerra balcánica pasaban de uno a otro enemigo para atacar ~~XXXXX~~ sus mismas filas.

Para conquistarlas los contendores usaban la balloneta y el sable. ¿Qué armas se usarán para conquistar esos hombres?